

Le premier ministre de l'Italie entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba



La Havane, 27 octobre (RHC).- Le premier ministre de l'Italie, Matteo Renzi, entame aujourd'hui une visite officielle au cours de laquelle il aura des conversations officielles avec le président Raúl Castro.

Le chef du gouvernement italien arrivera à La Havane en provenance de la Colombie, avant-dernière escale d'un périple latino-américain qui l'a déjà conduit au Chili et au Pérou.

Matteo Renzi, a été désigné à son poste le 22 février 2014. Il est alors devenu le président du Conseil des Ministres le plus jeune de l'histoire de l'Italie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73994-le-premier-ministre-de-litalie-entame-aujourd'hui-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba